

Le procès contre l'activiste argentine Milagro Sala est suspendu



Buenos Aires, 22 décembre (RHC)- Le président du Tribunal Fédéral de l'état argentin de San Salvador de Jujuy, Mario Héctor Juárez, a suspendu aujourd'hui l'audience de déposition orale contre la dirigeante sociale Milagro Sala.

Des médias ont indiqué qu'il s'agit de la dernière phase préalable au verdict de l'affaire dans laquelle elle est accusée de préparer une attaque aux œufs en 2009 contre Gerardo Morales qui était sénateur à l'époque.

Les sources ont ajouté que l'avocat de l'ex-gouverneur Morales a requis 8 ans de prison pour Milagro Sala et pour deux autres accusés.

À ce propos, la leader de l'organisation Tupac Amaru a dénoncé qu'elle est victime d'une persécution politique commencée par l'ex-gouverneur Morales qui l'accuse d'avoir organisé une manifestation contre lui.

L'audience de sentence du procès aura lieu le 28 décembre.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/116353-le-proces-contre-lactiviste-argentine-milagro-sala-est-suspendu>



Radio Habana Cuba